

Les agents des Finances publiques ont droit à un temps de respiration !

Toutes et tous en grève le 10 mai 2024 !

Sous couvert de la DG qui s'obstine comme à son habitude, malgré les interventions répétées des représentants des personnels, nombre de directions locales refusent d'accorder aux agents le pont du 10 mai. C'est le choix qu'a aussi fait notre direction.

Accorder ce juste temps de repos aux agents mettrait-il en péril l'exercice de nos missions au service de la population ? Nous ne le pensons pas. Par contre, ce qui est sûr, c'est bien la montée des risques psycho-sociaux, des agents au bord du burn-out, des services que l'on prive de moyens suffisants pour exercer les missions dans de bonnes conditions de travail.

Parce que le 10 mai 2024, les écoles, collèges, lycées et crèches sont fermés.

Parce que nombreuses et nombreux sont les collègues qui ont des enfants scolarisés.

Parce que nombreux sont les jeunes parents qui travaillent en SIP.

Parce que nombreux sont les jeunes parents qui n'ont pas de moyens de garde.

Parce que nous avons officiellement demandé le report de la clôture de la campagne déclarative.

Parce que ceux qui refusent ce report sont ceux qui ont fermé des centaines de services du réseau de la DGFIP et qui ont mis en place GMBI et trouvé les ressources pour reporter les dates limites de dépôt à deux reprises en 2023.

Pour la direction le 10 mai est un problème, pour les agents ce pourrait être une respiration !

Pour nous, les agents des Finances Publiques n'ont pas à être les boucs-émissaires d'une politique qui a fermé près de 60 % des structures en 4 ans et qui a supprimé 30 % des emplois en 20 ans.

Nous exigeons que le 10 mai soit un temps de repos pour tous les agents de nos services et une réponse aux fortes contraintes imposées aux agents avec enfants, couvert par des autorisations d'absences.

Si la direction s'obstine à vouloir refuser aux agents le bénéfice d'une autorisation d'absence ou le principe du pont naturel, alors **nous appelons l'ensemble des agents à se mettre en grève le 10 mai** dans le cadre du préavis de grève déposé au niveau national !

